

Lorient.

Les agents du centre des impôts inquiets

Nadine BOURSIER. Publié le 15/10/2019 à 17h52



Une cinquantaine d'agents s'est rassemblée devant le bâtiment du Trésor Public face à l'hôtel de ville.

Un transfert de la mission taxe foncière à Ploërmel, des fermetures de trésorerie, le départ de la trésorerie des hôpitaux à Hennebont... Le projet de « géographie revisitée » des Finances publiques voulu par le ministre du Budget concerne aussi Lorient. L'intersyndicale du Morbihan a mené une action ce mardi 15 octobre 2019 devant le centre de Lorient.

« Géographie revisitée », « nouveau réseau de proximité », derrière ces noms, la réforme des finances publiques voulue par le ministre du Budget, Gérald Darmanin, qui fait tiquer l'intersyndicale (Solidaires, CFDT, CGT, FO). Avec des « points de contact de proximité », des lieux où l'utilisateur pourra rencontrer des agents des finances publiques, dans des maisons de service ou mairies.

Les syndicats dénoncent le « **démantèlement annoncé du réseau, la suppression des services de proximité aux usagers et entreprises et des transferts d'activités préjudiciables aux agents. On est déjà à l'os au niveau des effectifs. Depuis 2010, il y a eu 250 suppressions d'emplois dans le Morbihan** ». Une cinquantaine d'agents du pays de Lorient étaient réunis devant le centre des finances publiques de Lorient ce mardi 15 octobre 2019, pour s'informer auprès des représentants syndicaux (de 10 h 30 à 11 h 30) et faire signer une pétition.

Des transferts de services

L'impact dans le pays de Lorient de cette réforme ? « **Ce projet prévoit le transfert des missions foncières des particuliers (gestion de la taxe foncière) à Ploërmel, la fermeture des trésoreries de Port-Louis, Hennebont et Gourin dès 2021, le départ de la trésorerie des hôpitaux de Lorient pour Hennebont** », expliquent Hervé George, de la CFDT Finances publiques, et Christophe Rissel, de la CGT Finances publiques. À 16 h 30, les représentants syndicaux voulaient interpeller les élus devant le conseil d'agglomération. « **Lorient est un gros centre (150 agents). Ça fait un moment qu'il subit les réorganisations et suppressions d'emplois. Le dernier service à être parti à Vannes, c'était l'enregistrement qui gère les déclarations de succession, en 2017. Un fiasco. Les moyens ne sont pas donnés. Résultat, il y a un retard énorme.** »

Les fermetures de trésorerie occasionneront, pour eux, plus de monde à l'accueil du centre lorientais. « **Malgré les télédéclarations, on a toujours autant de monde aux accueils. Plus de 1 000 personnes par semaine à Lorient, depuis la sortie de la taxe foncière. Les gens viennent se renseigner. La fiscalité n'est pas une matière intuitive.** »